
RM Kramer erläutert für die SPD-Fraktion, dass diese weiterhin ein starkes Interesse an 
einer Schaffung eines Bürgerhauses im ehemaligen Franz-Dohrmann-Haus habe. 
Die bereits vorliegenden Ideen könnten in einem Wettbewerb erneut auf den Prüfstand 
gestellt werden, um so eine optimale Nutzung, evtl. mit noch weiteren neuen Ideen, zu 
finden. 
 
Bürgermeister Meisenberg führt aus, dass es bereits neue Nutzungsideen für das Objekt 
gibt, welche im nicht-öffentlichen Teil der heutigen Sitzung erläutert werden. 
 
Die SPD-Fraktion stellt daraufhin ihren Antrag zunächst zurück. 
 


